



日本全国“地デジで元気！” in丹南産業フェア2010を開催



平成22年9月18日(土)～20(日)、サンドーム福井(福井県越前市)で開催された「丹南産業フェア2010」に設けられステージにて、18日(土)の11:00と12:50の2回にわたり、北陸総合通信局、福井地上デジタル放送推進協議会、デジサポ福井、Dpaが連携し「ステージショー」を開催するとともに、3日間にわたって地デジ受信相談や地デジ機器展示などの「地デジPRブース」を開設しましたのでご紹介します。



地デジのステージショーは、地デジカと福井地デジ推進大使のNHK福井 鈴木キャスター、福井放送山田アナ、福井テレビ 大塚アナの司会で始まりました。



(写真左)得意のネタで観客を爆笑に (写真中)デジサポによるアドバイス (写真右)会場みんなで地デジで元気！音頭
地デジ芸人のテツandトモさんと元気娘の村井まりさんが、デジタル化の必要性とメリットを「もう一度」「わかりやすく」「楽しく」説明を行いました。



同フェアの期間中、会場内の地デジPRブースでは、鯖江北中継局の開局予定をお知らせするとともに、地デジ受信相談コーナーを開設。地デジカの呼びかけもあり、たくさんの方に来ていただきました。

“地デジで元気！”とは、社団法人デジタル放送推進協会(Dpa)が、2011年7月の地上放送の完全デジタル化に向けて、“元気”を出前し、地デジの魅力で日本全体を元気づける「日本全国“地デジで元気！”」を全国各地で展開しています。